

Rencontre interdépartementale Haycot 12 septembre 2021



Nous voilà près de 50 AN venus de Moselle des Vosges, du Bas-Rhin et du Haut-Rhin pour cette randonnée organisée par les Amis de la Nature de Sainte-Marie-aux-Mines.



Déjà l'Histoire se rappelle à nous. Sur le sentier de crête voici une des 4056 bornes en grès installées en 1872 pour marquer la nouvelle frontière qui sera ligne de front lors de la Grande Guerre 1914-1918.



Versant vosgien nous apercevons au loin le ville de Saint Dié. .



Après une descente en sous bois nous arrivons à l'Arbre de la liberté, ici un fier chêne rouge américain.
Pause... Une belle cabane mais évidemment bien trop petite pour nous accueillir tous.



Le Violu ,témoin de batailles sans merci, compte un nombre impressionnant de vestiges d'ouvrages militaires et de cantonnements de soldats.
Heureusement la nature généreuse et verdoyante habille ces lieux chargés de passés douloureux.



Le sentier du retour monte à travers une forêt de hêtres jusqu'à la Roche des Fées.
Le col du Pré des Raves d'où nous sommes partis n'est plus très loin.



Nous rejoignons le Haycot. où nous sommes accueillis par l'équipe des AN de Sainte-Marie. Des copains de différentes AL sont venus nous rejoindre directement au refuge. Sous le chapiteau le verre de l'amitié agrémenté de bretzel et autre fait l'unanimité.

Attablés autour d'un repas montagnard les échanges vont bon train et c'est en chansons que se termine cette belle rencontre.



Merci aux copains volontaires qui nous ont épaulés pour... la vaisselle

Bravo à toute l'équipe des copains AN de Sainte-Marie qui se sont investis pour cette rencontre réussie

Berg frei

Nicole Etienne